
ПОБЕДНЫЙ
ФИНИШ

Еще один победный ра-

в|порт. На этот раз радостная

■весть пришла с шахты «Ле-
нинградская».^ Первый район
(бывшая первая шахта) 16
ноября выполнил пятилет-

ний план.

Горняки дали Родине   за

пятилетие     5.687.500    тонн

сланца.   До конца года они

дополнительно выдадут   на-

гора еще 141 тысячу тонн го-

рючего камня.

Хорошо работали   шахте-

. ры в завершающем году пя-

:% тилетки. Они дополнительно

к заданию добыли 21 тысячу

шин сланца.

В. ПЕТРОВ.

В СЧЕТ
^ БУДУЩЕЙ

ПЯТИЛЕТКИ
Коллектив третьей шахты рабо-

тает в счет будущей пятилетки

уже с начала ноября. За это время

горняки выдали на-гора сверх

производственного задания 1.400
тонн сланца.

Впереди четвертый добычной
участок. На его счету в этом ме-

сяце 920 тонн сверхплановой до-

С бычи. Немного отстал коллек-

- тив второго участка, шахтеры ко-

торого добыли сверх задания 650
тонн горючего камня.

А.  АНДРЕЕВ,

рабкор.

СЛОВО ДОЯРКИ
Коллектив фермы Менюши сов-

хоза «Старопольский» прилагает

все усилия к тому, чтобы досроч-

но выполнить свои обязательства.
Здесь с каждым днем все ярче

|^ разгорается соревнование в честь

^предстоящего XXIV съезда КПСС.
В числе передовиков Зинаида

Козлова. Доярка очень вниматель-

на к животным, не жалеет време-

ни иа уход. От каждой закреплен-

ной за ней коровы она обещает
надоить нынче по 3.400 килограм-

мов молока.

Слово у доярки твердое. За де-

сять месяцев она получила от

каждой коровы по 3.169 кило-

граммов молока. По сравнению с

тем же периодом прошлого года за

октябрь прибавка составила 99 ки-

лограммов.

Р. ЖЕЛОБАНОВА.
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МОГУЧАЯ СИЛА ВОСПИТАНИЯ
17 ноября в Смольном состоял-

ся пленум Ленинградского обко-
ма КПСС.   -

Пленум открыл первый секре

тарь обкома КПСС Г. В. Рома-
нов.

Обсужден вопрос о выполне-

нии решений ХХП1 съезда КПСС
по коммунистическому воспита-

нию трудящихся и организации

массово-политической работы на-

встречу XXIV съезду КПСС в

партийных организациях Ленин-
ского и Волховского районов. С
докладами выступили первый
секретарь Ленинского райкома
КПСС М. С. Кожухов и первый
секретарь Волховского горкома

КПСС В. В. Леонов.
Постоянно занимаясь вопроса-

ми коммунистического воспита-

ния. Ленинский райком и Вол-
ховский горком КПСС, партий-
ные организации руководствуют-

ся решениями XXIII съезда пар-

тии о том, что дальнейшие успе-

хи коммунистического строитель-

ства во многом зависят от размаг

ха и уровня идейно-политической
работы среди трудящихся. Док-
ладчики отметили, что в период

после XXIII съезда партии пар-

тийные комитеты и первичные

парторганизации систематически

обсуждали вопросы, связанные с

коммунистическим воспитанием

трудящихся. Это способствовало
идейной закалке коммунистов,

формированию у них научного

марксистско-ленинского мировоз-

зрения, дальнейшему совершен-

ствованию форм и методов вос-

питательной и организаторской
работы в массах.

В центре внимания коммуни-

стов — изучение ленинского тео-

ретического наследия, актуаль-

ных проблем политики Коммуни-
стической партии, марксистско-

ленинской философии и научного

коммунизма, политической эко-

номии. В связи с задачами, по-

ставленными научно-технической
революцией, переходом пред-

приятий на новую систему хо-

зяйствования, обе парторганиза-

ции, отмечалось в докладах,

большое внимание уделяют про-

паганде экономической теории и

экономической политики партии.

В частности, за минувшее пяти-

летие более двух тысяч комму-

нистов  и   беспартийных   Волхов-

С ПЛЕНУМА ЛЕНИНГРАДСКОГО ОБКОМА КПСС

ского района занимались глубо-
ким изучением экономической
теории. Только в текущем учеб-
ном году этот предмет изучают

более 1,5 тысячи человек. В
Ленинском районе число изуча-

ющих экономическую теорию в

системе партийного просвещения

увеличилось нынче по сравнению

с прошлым годом на семь тысяч

человек.

Обе партийные организации

проявляют постоянную заботу о

повышении идейно-теоретическо-
го и организационного уровня

занятий в комсомольских круж-

ках и семинарах. Их ведут опыт-

ные пропагандисты.

Немало сделано для выполне-

ния требований XXIII съезда

КПСС о том, чтобы в основу по-

литической агитации было поло-

жено ' систематическое широкое

информирование трудящихся по

вопросам -политической, экономи-

ческойГ культурной жизни стра-

ны и международного положе-

ния. В Ленинском районе раз-

работан и проводится в жизнь

комплексный план политической
информации. В совхозе «Паш-
ский», в большинстве цехов Вол-
ховского алюминиевого завода

имени С. М. Кирова, в других

организациях систематически вы-

полняются графики выступлений
политинформаторов, с темами

этих выступлений заранее знако-

мят слушателей. Активно работа-
ют многие агитколлективы Вол-
ховского района. В их составе

более 1.300 агитаторов — передо-

виков производства, специали-

стов, представителей интеллиген-

ции.

Определенная система инфор-
мирования различных категорий
актива и всех трудящихся сло-

жилась в первичных парторга-

низациях. При Ленинском райко-
ме КПСС, например, действует
внештатный сектор информации.
Как отмечали докладчики, рабо-
та агитаторов и политинформато-
ров постоянно анализируется,

меры по ее улучшению рассмат-

ривались на заседаниях партий-
ных комитетов. Предметом их по-

стоянной заботы стали вопросы

подбора и подготовки политин-

форматоров и агитаторов, осуще-

ствляются меры по укреплению

агитколлективов, повышению их

роли   в  воспитании трудящихся.

Большое внимание партийные
организации уделяют воспита-

нию молодежи. Дифференциро-
ванный и вдумчивый подход к

воспитанию подрастающего поко-

ления приносит положительные
результаты. В Ленинском районе
около . 13 тысяч молодых рабо-
чих участвуют в смотре «За вы-

сокое мастерство в " избранной
профессии», более 6,5 тысячи

сдают продукцию с первого

предъявления, возросла успевае-

моеть студентов и школьников.

Интересен опыт совместной рабо-
ты совхоза «Пашский» и мест-

ной средней школы. Через уче-

ьическую          производственную

бригаду этой школы за йослед-
ние годы прошло более 800 уча-

щихся. Около 200 из них стали

трактористами, многие выпуск-

кики трудятся в совхозе. Обе пар-

тийные организации уделяют

большое внимание успешному

проведению Ленинского зачета,

посвященного предстоящему пар-

тийному съезду.

На примерах Ленинского и

Волховского районов докладчики

показали рост политического,

культурного и духовного уровня

людей. В условиях работы по но-

вой системе планирования и эко-

номического         стимулирования

значительно возросла роль тру-

дящихся в решении производст-

венных задач, повысилась ответ-

ственность каждого за дело кол-

лектива. В процессе трудового

воспитания партийные комитеты

и парторганизации стремятся по

выснть общественно-производст-
венную активность как коллек-

тивов в целом, так и каждого

труженика в отдельности.

Все формы и методы идеологи-

ческой работы прежде всего на-

правлены на дальнейшее разви-

тие социалистического соревно-

вания, как одного из основных

средств повышения производст-

венной активности людей. Мас-
совый трудовой подъем на пред-

приятиях и в организациях

Ленинского района позволил до-

биться значительных успехов.

Промышленность района досроч-

но выполнила пятилетку по ро-

сту объема производства и вы-
пуску основной номенклатуры

изделий. За пятилетку будет вы-

пущено сверх плана различной
продукции почти на 48 миллио-

нов рублей. Успешно выполнены

задания десяти месяцев 1970 го-

да. За это время сверх плана

реализовано промышленной про-

дукции более чем на 12 миллио-

нов рублей.
Плодотворно трудятся ВОЛХОВ-

чане. Промышленность района с

опережением ранее намеченных

сроков завершила пятилетку. До
ее окончания сверх плана будет
изготовлено продукции на 36
миллионов рублей. Работники
сельского хозяйства района за

годы пятилетки на 26 процентов

увеличили производство продук-

ции растениеводства и животно-

водства. Пятилетнее задание по

продаже всех видов продукции

выполнено досрочно.

Партийные организации райо-
нов взяли на вооружение все

лучшее и развивают опыт, накоп-

ленный в период ленинского

юбилейного соревнования, в хо-

де подготовки к 100-летию со дня

рождения вождя. Юбилейная
ленинская трудовая вахта про-

должается. Все коллективы, каж-

дый труженик, отмечалось в док-

ладах, встали на ударную вахту

в честь XXIV съезда КПСС, го-

товят этому знаменательному со-

бытию в жизни партии я народа

новые трудовые подарки.

Пропаганда опыта передови-

ков, широкая гласность соревно-

вания способствуют повышению

творческой активности трудя-

щихся. Этой цели служит так-

же соревнование по профессиям,
проведение конкурсов мастерст-

ва, движение за овладение смеж-

ными специальностями, постоян-

ная помощь новичкам и отстаю-

щим со стороны опытных произ-

водственников. В докладах отме-

чалось, что на предприятиях ши-

роко    поддержан  и  развивается

(Окончание на 2-й стр.)

Эти новые дома возведены в третьем микрорайоне нашего города. Из года в год он растет и хорошеет.          Фото Ю. Власова.

ОФИЦИАЛЬНОЕ

СООБЩЕНИЕ

ПРОВЕРКА
ИСПОЛНЕНИЯ —

ГЛАВНОЕ
Позавчера состоялось заседание

исполкома Сланцевского город-
ского Совета депутатов трудящих-

ся.

Секретарь исполкома городского

Совета Э. И. Горшкова доложила

о работе сельских Советов района
по контролю за выполнением ре-

шений, организации личного при-

ема граждан, работе с письмами и

жалобами, трудящихся.

О ходе выполнения решения

Сланцевского городского Совета
депутатов трудящихся (десятая
сессия десятого созыва) от 14 ок-

тября 1966 года «О развитии физ-
культуры и спорта в городе и

районе» доложил председатель го-

родского комитета по физической
культуре и спорту А. С. Михай-
лов.

По обсужденным вопросам при-

няты  решения.     ■                   .   .



МОГУЧАЯ СИЛА ВОСПИТАНИЯ
(Начало на 1-й стр.)

почин мастера объединения
«Скороход» Н. А. Евдокимовой^
направленный на скорейшее ос-
воение новой техники и получе-
ние от нее -наивысшей отдачи.
.Это движение способствует наи-
более полному использованию
аначительных резервов развития

производства.

Вопросы повышения трудовой
и общественной активности тру-
дящихся занимают значительное
место в планах социального раз-
вития коллективов. Программы
социального развития коллекти-
вов разработаны и осуществля-

ются в жизнь почти на всех пред-
приятиях Волхова, в 11 совхозах
района. Ведется составление
сводного плана социального раз-
вития района в целом на буду-
щее пятилетие. Укрупнение
масштабов социального планиро-

вания позволит сделать эту ра-
боту еще более эффективной, шн
высит ее роль в воспитании тру-
дящихся. Докладчики рассказа-

ли о том, что делают партийные
организации для улучшения вос-

питательной работы среди насе-

ления по месту жительства.

Достигнутые успе5ш в значи-
тельной мере обусловлены пра-
вильным сочетанием всех форм
и методов воспитания, созданием
атмосферы плодотворного твор-
ческого труда и обстановки не-
терпимости к недостаткам, не-
примиримости к нарушителям

нашей морали.
Анализируя состояние воспи-

тательной работы среди трудя-
щихся, докладчики указали, что
в этом важном деле имеются и
существенные недостатки. На ря-

де предприятий, учреждений, хо-
зяйств низка производственная и

трудовая дисциплина, велики по-

тери рабочего времени и непроиз-
водительные затраты, допуска-
ются срывы плановых заданий,
недостаточны темпы роста произ-

водительности труда. Имеют ме-

сто случаи нарушения обществен-
ного порядка, хищения социали-

стической собственности.
В докладах были высказаны

предложения, направленные на

усиление эффективности идеоло-

гической и воспитательной' рабо-
ты. Предстоит совершенствовать
формы и методы воспитания

трудящихся, непрерывно повы-

шать действенность воспитатель-
ной работы, еще теснее связать
ее с жизнью, дойти в ней до ка-
ждого человека.

Выступавшие на пленуме рас-
сказали об опыте воспитательной
работы, накопленном партийны-
ми организациями, о том, что де-

лают они для организации ' мас-

сово-политической работы на-

встречу ХХГУ съезду КПСС, ка-

кими трудовыми подарками го-

товятся встретить предстоящий
съезд производственные коллек-
тивы.

ь прениях по докладам высту-

пили: М. П. Тимофеев — секре-

тарь    Невского райкома   КПСС,

Н. Ф. Прокофьев —    разметчик

объединения имени Карла Марк-
са, Е. А. Чеканова — первый сек-

ретарь Смольнияского райкома
КПСС, Ю. А. Пономарев — сек-

ретарь        парткома института

♦Промстройпроект», Герой Соци-
алистического Труда Н. Ф. Фро-
лова — бригадир овощеводческой
бригады совхоза «Ленсоветов-
ский» Тосненского района, гене-

рал-лейтенант Д. П. Носырев —

начальник управления Комитета
Государственной безопасности
при Совете Министров СССР по

Ленинграду и Ленинградской об-
ласти, Б. С. Ванюшин — секре-

тарь областного совета профсою-.
зов, Н. И. Сорокин — заведую-

щий областным отделом народно-

го образования, В. Н. Алексеен-
ко — начальник смены Ижорско-
го завода, генерал-майор В. А;
Маршаков — военный комиссар
Ленинграда, И. Е. Карлусова —

секретарь парткома, колхоза
«Память Ильича» Гатчинского
района, А. П. Пепров — предсе-

датель правления Ленинградской
организации союза композиторов

РСФСР.
На пленуме выступила секре-

тарь Ленинградского обкома
КПСС 3. М. Кругловаи

С каждым годом неуклонн*
повышается стремление комму-'
нистов и беспартийных к изуче-

нию теоретического наследия
классиков марксизма-ленинизма,

работ В. И. Ленина, документов

партии и правительства, отмети-

ла тов. Круглова.
Только в Ленинградской пар-

тийной организации во всех фор-
мах партийного просвещения

нынче занимается более 498 ты-

сяч человек. При этом характер-

но сокращение начального звена
сети и значительный рост сред-

него, в особенности, высшего

звеньев.

Это — яркое свидетельство со-

циально : политических завоева-

ний социализма в решении задач

культурной революции в нашем

обществе.
Важным итогом этой работы

является политическая активи-

зация молодежи. Убедительно
подтвердил это проведенный по-

всеместно в канун 100-летия со

дня рождения В. И. Ленина
Ленинский зачет. В комсомоль-

ских организациях Ленинграда и

области его сдали 427 тысяч

юношей й девушек. Тысячи сту-

дентов вузов Ленинграда приня-

ли участие в конкурсах на луч-

шую работу по общественно-со-
циальным дисциплинам.

В соответствии с указаниями

ЦК КПСС особое внимание в си-

стеме         партийно-политической
учебы нынче уделяется вопросам

экономики. В текущем году в

разлйчнйх формах политическо-

го просвещения и массовой про-

паганды экономические пробле-
мы изучают в Ленинграде и об-
ласти около 400 тысяч человек.

Постановка экономического обра-
зования, его теоретическая глу-

бина      и    эффективность — это

серьезная проверка партийной
работы в ходе подготовки к XXIV
съезду КПСС. Важнейшим наг
правлением деятельности партий-
ных организаций является идео
логическое обеспечение выполне-
ния планов развития промышлен-
ности. Весь комплекс форм и ме-
тодов массово-политической рабо
ты призван обеспечить создание
необходимого морально-политиг

чеокого подъема трудящихся, их
творческой заинтересованности и

активности.
Особенно действенной, много-

гранной формой массовой работы
стало социалистическое соревно-

вание в честь ЮО-летия со дня
рождения В. И. Ленина, отмети-
ла тов. Круглова.

Развитие советской экономики
и хозяйства в завершающейся
пятилетке проходит в условиях
развивающейся йаучно-техниче-
ской революции. Ход экономиче-
ской реформы, процессы концен-
трации и специализации произ-
водства, которые привели к соз-
данию в ленинградской промыш-
ленности 53 производственных и
научно-производственных объеди-
нений, широкое внедрение новых
методов управления промышлен-
ностью с помощью электронно-

вычислительной техники, новые
материалы, технологические про-
цессы, бурное развитие всех от--
раслей науки — все это ставит
новые ответственные задачи по
идеологической работе среди раз-
личных категорий и социальных

слоев трудящихся.
Анализируя ход социалистиче-

ского соревнования, тов. Кругло-
ва отметила недостатки в его ор-
ганизации. Не везде еще ритм
соревнования отвечает темпам

наших дней. Это происходит по-

тому, что до сих пор не все парт-
организации с полной ответствен-

ностью восприняли требования
партии и правительства мобили-
зовать коллективы на борьбу за

повышение эффективности обще-
ственного производства.

Тов. Круглова остановилась

далее на такой важной задаче
партийных организаций, комсо-
мола, профсоюзов, как воспитание

чувства личной ответствеяноети

каждого советского человека за
порученное ему дело, чувств
тражданствениости и коллекти-

визма, высоких моральных и
нравственных  качеств.

Большое внимание тов. Круг-
лова уделила проблемам даль-

нейшего' укрепления трудовой
дисциплины и общественного по-

рядка. Задача горкомов, райко-
мов партии, партийных, профсо-
юзных и комсомольских органи-

заций, идеологических учрежде-

ний — обеспечить всеми средст-

вами идейного воздействия высо-

кую политическую активность и

трудовой подъем рабочих, кол-

хозников и интеллигенции.
Значительная часть выступле-

ния тов. Кругловой была посвя-

щена проблемам воспитательной
работы среди молодежи. Нынче
каждый третий рабочий    ленин-

градской промышленности — мо-

лодой человек комсомольского

возраста. Юношам и девушкам

доверены ответственные участки

производства, они играют важ-

ную роль и в общественной жиз-

ни-        «^

За последние годы в соответ-

ствии с решениями XXIII съезда

КПСС и постановлениями ЦК
КПСС и Советского правительст-

ва воспитательная работа с ра-

бочей и учащейся молодежью

стала более квалифицированной
и целенаправленной. Она ведет-

ся по единым комплексным пла-

нам, опирающимся на учебные
программы. Работа ведется диф-
ференцированно среди разных

групп молодежи.

В заключение тов. Круглова
сказала :

— Идеологическая работа —

дело всей партии, всех коммуни-

стов. Мы все в ответе за идейное
влияние партии в массах. Важ-
нейшая задача партийных орга-

низаций — неустанное Совершен-
ствование форм и средств идейно-
политического воспитания, пла-.

номерное,           целеустремленное

осуществление идеологической
работы, координация всех средств

партийного воздействия.

Дело чести коммунистов Ле-
нинградской областной партийной
организации — новыми успехами

в коммунистическом воспитании

трудящихся встретить XXIV
съезд Коммунистической партии

Советского Союза.
По обсужденному вопросу при-

нято развернутое постановление.

Пленум рассмотрел вопрос о

созыве очередной XXI конферен-
ции Ленинградской областной
организации КПСС. Пленум по-

становил созвать очередную XXI
конференцию Ленинградской об-
ластной организации КПСС
12 февраля 1971 годя. Утвержден
следующий порядок дня конфе-
ренции :

Отчетный доклад областного
комитета КПСС. Докладчик —

первый секретарь обкома КПСС
Г. В. Романов.

Отчетный доклад ревизиояной
комиссии областной организации

КПСС. Докладчик — председа-

тель ревизионной комиссии А. И.
Абатуров.

Выборы областного ко(митета

КПСС.
Выборы ревизиояной комиссии

областной  организации  КПСС.
Выборы делегатов на XXIV

съезд КПСС.
Пленум обсудил организацион-

ный вопрос. Г. Д. Смаглиенко ут-

вержден председателем партий-
ной комиссии при Ленинградском
обкоме КПСС. Он освобожден от

обязанностей заведующего отде-

лом транспорта и связи обкома
КПСС. Заведующим этим отде-

лом обкома КПСС утвержден

Н. Я. Суслов.
В работе пленума принял уча-

стие заведующий сектором отдела

пропагаяды ЦК КПСС М. А. Мо-
розов.

(ЛенТАСС)

МОСКОВСКАЯ          ОБЛАСТЬ.
Марка Электростальского завода

тяжелого машиностроения хоро-

шо знакома и в нашей стране, в

за рубежом. Его продукция —

мощные трубопрокатные станы и

другое оборудование для произ-

водства труб — экспортируется
в 28 стран мира. 58 изделии вы-

пускается со Знаком качества.

К открытию ХХГУ съезда КПСС
намечено подготовить к государ- ^
ствевяой аттестации еще девять ••
изделий. Из 1.700 рабочих, за-

вершивших досрочно личные пя-

- тилетки, .' некоторые работают
уже в счет второй половины сле-

дующего пятилетнего задания.
На снимке: один из активных

изобретателей   и  рационализато-

ров завода начальник конструк- *
терского  бюро  А.  А. Кавтушев-
ко.

Фотохроника  ТАСС

ПОСЛЕ   КРИТИКИ
«БЕЗ ВОДЫ»

Так называлась заметка, опубли-
кованная в 223-м номере газеты. В
ней говорилось о том, что у до-

мов лесокомбината, расположен-

ных в деревне Б. Поля, высохли
колодцы и жители испытывают

недостаток в воде.

Вот что сообщили из лесоком- |
бината: «Автор заметки прав. Дей-
ствительно после проходки шахт-

ных выработок воды в колодцах

стало мало. В настоящее время

этот вопрос решается. Изыски-
вается возможность проектирова-

ния и строительства водонасосной
скважины.

*    *    *

«ВМЕСТО  ЛИМОНАДА -
ПИВО»

В этой заметке, напечатанной в

213-м номере, говорилось о том,

что в ларьке бани № 1 вместо ли-

монада продают пиво.                     ><
Вот что сообщил начальник А

ЖКО треста «Ленинградсланец»
А. И. СОРОКА: «Торговлю пи-

вом разрешила заведующая мага-

зином № 3 Жирнова без ведома
заведующей баней и руководства

ЖКО. Она предупреждена, что,

если подобное повторится, на нее
будет составлен протокол в адми-

нистративную комиссию.

ТРИ

ИНТЕРВЬЮ ГЛАВНАЯ  ТЕМА  ДНЯ
Что главное сейчас в работе вашей Партийной организации?

У каждого свое. Всеобъемлюща роль коммунистов во всех сферах

производства и общественной деятельности. Они всегда идут в ногу

с жизнью. В некоторых партийных организациях прошпи собрания

коммунистов. 0 том, какие вопросы обсуждались на этих собраниях,

и рассказывают секретари партийных организаций.

М. А. КОРШУНОВА,
секретарь парторганизации

филиала слюдяной фабрики

— В повестке дня у нас стоял

вопрос о работе партийной орга-

низации филиала и личном уча-

стии коммунистов в борьбе за

достойную встречу ХХГУ съезда

2 стр.     20 ноября 1970 года

Коммунистической партии Совет-
ского Союза.

Выступили на собрании калиб-
ровщицы В. П. Старовойт, А. Н.
Логинова и другие коммунисты.

Все вносили свои предложения

по организации предсъездовского

соревнования.

В. П. Старовойт решила в дни

трудовой вахты, посвященной
знаменательному событию, вы-

полнять нормы выработки ва 105
— 110 процентов и призвала

других коммунистов встать на

предсъездовскую вахту.

Коммунисты приняли повы-

шенные обязательства, в кото-

рых Предусматриваются  перевы-

полнение производственного пла-

на, борьба за качество продук-

ции. Еженедельно будут подво-

диться итоги соревнования. Бу-
дет оформлена наглядная агита-

ция, проведен ряд лекций и бе-
сед.

*    *    *

В декабре состоятся выборы в

народные суды. И, конечно, глав-

ной заботой коммунистов партий-
ной организации суда и прокура-

туры является подготовка и про-

ведение  предвыборной  кампании.

Е. И. МЕЛЬНИКОВ,
секретарь партийной организации

суда и прокуратуры

— Повестка дня очередного

собрания коммунистов так и на-

зывалась «О задачах партийной
организации в подготовке и про-

ведении выборов». Нашим ком-

мунистам предстоит большая ра-

бота. В ближайшее время народ-

ные судьи будут выступать с от-

четами перед избирателями.
Должна активизировать свою

деятельность первичная органи-

зация общества «Знание». Члены
общества прочтут трудящимся

города лекции и беседы об осно-

вах советского права, о работе
народных судей и заседателей.
Кроме того, на собрании мы ут-

вердили состав агитколлектива.

Возглавит его народный судья

А. П. Владимиров. Агитаторами
утверждены В. В. КудряшОва,
Б. А. Бабенко и И. Г. Рябцева.

*    *    *

25 ноября заканчивается подпи-

ска на газеты и журналы на 1971
год. И, естественно, ход подпис-

ной кампании тоже находится в

центре внимания коммунистов. На
заседании парткома совхоза «Ро-
дина» были обсуждены некоторые

итоги подписки;

Г. И. КАРГАЕВА,
секретарь парткома

совхоза «Родина»
— Мы уже дважды обсуждали

этот вопрос. Первый раз. еще ле-

том, до начала подписки. Шел
разговор с общественными рас-

пространителями печати. Сейчас
мы вновь вернулись к нему. ^И
Нельзя сказать, чтобы дела об-*^
стояли плохо. Труженики совхо-
за будут получать примерно
3.000 различных изданий газет и

журналов. Каждый коммунист

выписал партийные издания.
Почти каждая семья будет полу-
чать местную газету «Знамя
труда».                                      '       ,**

Поработали неплохо, но дело в

том, что, как и в прошлые годы,

малую активность проявили об-
щественные распространители.

Вся тяжесть работы легла на

плечи почтальонов и работников
узлов связи. А они, хоть и прове-

ли очень большую работу, но не
всегда уделяли внимание пропа-

ганде и распространению партий-
ных изданий. Вот почему мы ре-

шили сейчас, в последние дня
подписной кампании, привлечь к
этому делу всех коммунистов.

Через некоторое время на оче-

редном парткоме мы еще рае вер-

немся к этому вопросу.



ПРОВЕ РЯЕМ

ВЫПОЛНЕНИЕ

ОБЯЗАТЕЛЬСТВ ВОТ   ЭТО „НО"!
Как и все производственные

коллективы « Ленинградской » ,

бригада В. А. Юдчица привяла
повышенные обязательства в

честь XXIV съезда КПСС. Горня-
4к ки дали слово добывать ежеме-

сячно сверх задания 250 тонн

сланца.

По плечу шахтерам эти обяза-
тельства? Да. Взяли они их не

ради красного словца, а тща-

тельно проанализировав свои

возможности, подсчитав резервы.

^   И  делают  все,   чтобы  сдержать

ф слово. Но... Вот это «но», словно

ложка дегтя в бочке меда. Да-
вайте разберем все по порядку.

Бригада работает в первом

районе шахты.. Здесь она первая

и пока единственная, перешед-

шая на механизированную добы-
чу. В лаве теперь трудятся не

20 —25 человек, как раньше, а

5—6. Сланец между тем идет не

меньшим потоком. Машина сде-

лала то, что было не под силу

человеку. Но и сам коллектив

бригады работает вдохновенно.

От шахтеров задержки нет.

Лишь успевай подавать порож-

. няк! Порожняк? Вот в нем-то   и

.^►загвоздка. Не всегда он поспевает

вовремя. А нет порожняка — и

стоят шахтеры, недвижимы кон-

вейерные ленты, замерла погру-

зочная машина. Стыдно, конечно,

горнякам, а что могут поделать?
Хоть и не они виноваты, а все-

таки не по себе. Ведь обязатель-
~ ства-то ими взяты. 

Почему же не подается вовре-

мя порожняк? .

Задача         транспортирования
сланца к  стволам    значительно

усложнилась с переходом на ме-

ханизированную выемку пласта.

Теперь из камер-лав идет не чи-

стый сланец, а горная масса. И
поступает она не к стволам пер-

вого района, а к наклонному

стволу второго района шахты.

Возросли объем и дальность пе-

ревозок. Вагонетки с горной мас-

сой должны пройти по откаточ-

ным штрекам первого района че-

рез рудничный двор, по подзем-

ным коридорам второго района
и попасть на рудничный двор

второго района. Такой путь со-

вершает продукция, добытая
бригадой Юдчица. Другие брига-
ды' в первом районе не механи-

зированы, их продукция посту-

пает к стволам бывшей первой
шахты. Горную же массу сюда

подавать нельзя. Она может быть
направлена лишь через наклон-

ный ствол на обогатительную
фабрику, где отделят сланец от

породы.

Тернистым оказался этот путь.

В первом районе командует до-

ставкой порожних вагонов один

диспетчер, а во втором районе —

другой. Не всегда они, видимо,

согласуют свои действия. А. тут

еще этот промежуточный руднич-

ный двор первого района. Ча-
стенько пути забиты составами,

разгружаемыми на здешних

стволах. Короче говоря, частень-

ко случается так: нет порожних

вагонов на погрузочном люке,

простаивает бригада. Свидетель-
ство тому —образовавшийся долг.

На 12 ноября он составил 598
тонн. Вместо того, чтобы дать

сланец сверх плана, горняки за-

должали государству. И двена-

дцатого шахтеры простаивали.

Они выполнили дневное задание

лишь на 96 процентов.

Правда, сейчас задолженность

становится все меньше и мень-

ше. Уже на 14 число она соста-

вила 210 тонн. В этот день, к

примеру, шахтеры выполнили

производственное задание на 130
процентов. Они дали дополни-

тельно 215 тонн сланца. Это го-

ворит о том, что так могли бы
работать  горняки каждый день.

Нельзя сказать, что на шахте

ничего не делается в этом на-

правлении. Для того, чтобы от

наклонных стволов к камерам-

лавам первого района поступали

непосредственно саморузгружаю-

щиеся вагоны, нужно заменить

рельсы. Такие рельсы усиленно-

го типа и укладываются сейчас
на одном из участков пути, ко-

торый минует рудничный двор.

Все это будет в ближайшем бу-
дущем. А сейчас?

Специальная комиссия пыта-

ется разобраться, почему про-

стаивает бригада. Вот, например,

характерный штришок, который
отмечен . «контролером» в про-

шедшую пятницу. Задержка по-

рожняка составила лишь 2:3 ми-

нуты. Правда, шахтеры простоя-

ли еще два часа: заклинило цепь

транспортера в лаве, а потом

лопнул хомут на транспортере

сборного штрека. Но и при этих

задержках выдано сверх нормы

30 тонн сланца. Не говорит ли

это о том, что бригада распола-

гает большими резервами?

И. НИКОЛАЕВ.

Лучший     с в_д е й     профессии

ЕСЛИ К ДЕЛУ С ДУШОЙ...
— Пишите все хорошее, что

присуще человеку, — это будете
Тоне. Где трудно, там и она.

Так охарактеризовала свою ра-

ботницу начальник лаборатории
цементного завода Г. П. Шевеле-
ва.

Коротко, но сказано очень мно-

гое. Например, о том, что девушка

владеет несколькими смежными

специальностями и может в лю-

бой момент заменить подруг, что

к работе она относится чуточку

добросовестнее других.

Рабочая смена у лаборантов в

этот день не была напряженной.
По их сигналу о недоброкачест-
венном сырье пришлось приоста

повить некоторые цехи. Пробы
брать не надо было, и девушки на-

водили блеск на своих рабочих ме-

стах, создавая уют. Тоня отвлек-

лась от своего занятия и охотно

уделила несколько минут для бесе-
ды. Посвящая в тайны профессии
лаборанта-пробоотборщика, она го-

ворит с такой легкостью и оживле-

нием, что невольно проникаешься

уважением к этой еще молодой ра-

ботнице. И приходишь к мыс-

ли: Тоня — на производстве че-

ловек не случайный, не подведет

товарищей.
Далеко    уже  известен делами

Ремонтно-механический за-'
вод. Здесь производят ремонт

горношахтного оборудования
не только для шахт нашего го-

рода. Заказы сюда поступают

и с угольных шахт страны.

Многие рабочие предприятия

своим ударным трудом готовят

достойный подарок XXIV
съезду нашей партии. В числе

лучших здесь называют имена

электросварщика Андрея Гри-
горьевича Логинова и слесаря

Василия Алексеевича Колоти-
лова. Им зачастую приходится

вместе выполнять производст-

венные задания. И в цехе зна-

чют, что работы любой сложно-

сти они выполнят в срок и с

хорошим качеством.

На снимке: слесарь В. А. Ко-
лотилов и электросварщик А. Г.
Логинов.

Фото Ю. Власова.

ДР Б 3 О Р

СТЕННОЙ ПЕЧАТИ
В   НОГУ   с  жизнью

В компрессорном цехе комбина-
та «Сланцы» .два -раза в месяц вы-

ходит стенная газета «Газ — Ле-
нинграду». В ней публикуются

^материалы о ходе социалистиче-

ского соревнования в честь XXIV
съезда КПСС, внедрении техниче-

ских новшеств, организации досу-

га химиков.

Особенно содержателен послед-

ний номер стенной газеты, выпу-

щенный к 53-й годовщине Вели-
кого Октября. Передовая статья

обобщает результаты ленинской
трудовой вахты в честь предстоя-

щего партийного съезда.

«За третий квартал последнего

года пятилетки, — говорится    в

передовой статье, — плановое за-

дание по перекачке . в газопровод

^лтового    газа     выполнено   на

102,1 процента. За это же время

в цехе сэкономлено 3.000 кило-

ватт-часов электрической энергии,

240 мегакалорий пара и 3.650 ки-

лограммов компрессорного масла».

Передовая призывает химиков

усилить борьбу за экономию мате-

риалов и государственных средств.

По объему она небольшая, но кон-

кретна, что является положитель-

ным моментом в работе редакцион-

ной коллегии.

Центральное место отведено за-

метке о ходе общественного смотра

по выявлению дополнительных ре-

зервов повышения производитель-

ности труда. И это сделано не слу-

чайно — сейчас борьба за техни-

ческий прогресс находится в цент-

ре внимания всего цехового кол-

лектива.

В заметке говорится, что в ком-

прессорном цехе составлен план

технических мероприятий по вы-

явлению дополнительных произ-

водственных резервов. Большин-
ство мероприятий уже выполнено,

а остальные — внедряются в про-

изводство. В результате в цехе на

12 процентов против прошлогодне-

го возросла производительность

труда. В заметке рассказывается и

об активных участниках общест-
венного смотра — старшем опера-

торе Е. П. Васильеве, электрике

И. Н. Егорове, механике Г. В.
Кузьмине и многих других.

Совершенно по-другому выгля-

дит стенгазета «Технолог» в печ-

ном цехе комбината «Сланцы».
Здесь передовая статья написана

пространно,   без местных приме-

ров, как говорят, «во всемирном

масштабе».

Пе нашлось у редколлегии

«Технолога» и теплых слов о пе-

редовиках производства. Вместо

заметок на трех колонках стеннов-

ки помещены фамилии химиков

под заголовком «Наши лучшие лю-

ди». Чем они прославились? Чита-

телям так и осталось неизвестно.

Главная тема -—^борьба за ус-

пешное выполнение предсъездов-

ских обязательств, рассказы о лю-

дях труда — должна найти до-

стойное место в каждой цеховой
стенной газете, выходящей на

комбинате «Сланцы». -

И. ГРИГОРЬЕВ.

комсомольский коллектив лабора-
тории цементного завода. Он луч-

ший не только на этом предприя-

тии, но и в городе. Ведь недаром

награжден вымпелом Центрально-
го Комитета ВЛКСМ. Кажется,
что могут сделать 24 девушки?
Оказывается, многое. Это лабо-
рантки доказывали не раз. Все у

них ладно получается. Потому что

живут по принципу: «Общее дело

—мое дело». Их волнует букваль-
но все. Каждая комсомолка если,

не спортсменка, так самодеятель-

ная артистка. Большинство учит-

ся в вузах, участвует в решении

производственных вопросов. На
добровольных началах они вклю-

чились в. борьбу с загрязненно-

стью воздуха, взяли контроль над

аспирационныни установками.

Чтобы устранить недостатки, пре-

сечь нерадивых, члены «Комсо-
мольского прожектора» часто от-

правляются в рейды.

Довольны ими и ученики седь-

мой восьмилетней школы. Ш чис-

ла комсомольского актива направ-

лены пионервожатые не только в

свой подшефный класс, но и в дру-

гие. И, главное, у комсогруппы

есть своя примечательная черта—

начатое доводить до конца.

Какова же роль Тони Удод в ус-

пехах этой организации? На про-

тяжении трех лет она была ак-

тивным, ее членом, а теперь сама

возглавляет комсомольский кол-

лектив. Она за всех в ответе. Оп-
равдает ли доверие своих подру-

жек, как секретарь? В этом ни у

кого нет сомнения. Тоне здесь все

дорого, в дела завода, как гово-

рится, она вросла душой.
О. СВЕТЛОВА.

ЧТО ПУБЛИКУЕТ
„СЕЛЬСКАЯ МОЛОДЕЖЬ"

Настоящая, высокоидейная лите-

ратура, которая так необходима
всем юношам и девушкам села, —

всегда на страницах журнала

«Сельская молодежь». Давняя тра-

диция журнала: ни одного номера

без нового литературного имени.

В журнале впервые печатались

М. Шолохов, А. Леонов, Н. Пого-
дин, В. Кожевников, М. Исаков-
ский.

Поэтическая олимпиада «Сель-
ской молодежи» давно стала и

еще долго будет хорошей поэти-

ческой школой для многих начи-

нающих поэтов. Литературный
раздел журнала намерен и в даль-

нейшем давать путевку в жизнь

новым талантам.

В журнале «Сельская молодежь»

обширен раздел публицистики. В
будущем году он намерен развить

и продолжить тему патриотическо-

го воспитания молодежя, ее нрав-

ственного становления, поиска

истинного призвания.

Иностранный отдел журнала в

1971 году предполагает напечатать

очерки об американском ФБР, о

подпольном синдикате по торгов-

ле алмазами, о ставках фашист-
ских войск в Польше и под Вин-
ницей, о многом другом.

Журнал будет богато иллюстри-

рован.

Подписка на 1971 год на журнал

«Сельская молодежь» принимается

без ограничения. Подписка на

приложение к журналу прини-

мается строго в пределах выде-

ленных тиражей.
«Союзпечать».
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В последнее время сайгонская
администрация развернула в
городах Южного Вьетнама во-
енно-полицейскую кампанию,

которой она дала громкое на-
звание «Операция во имя наро-
да». Ее цель заключается в на-
сильственной вербовке город-
ской молодежи в марионеточ-
ную армию. Южновьетнамские
юноши отказываются сражать-

ся за интересы американского
империализма. Поэтому режим
Тхиеу— Ки— Кхиема периодиче-
ски прибегает к насильственно-
му пополнению своей армии.

Сопротивление очередной мо-
билизации, которое оказывает
городская молодежь, на этот
раз особенно велико, и власти
прибегли к помощи полицей-
ской дубинки. Повсюду произ-
водятся повальные облавы,
обыски и аресты. Только в Сай-
гоне за последние полтора ме-
сяца было арестовано более 80'
тысяч человек, избегавших, при- ■

зыва в армию, сообщило, агент-

ство печати Освобождение. В
провинции Кантхо в октябре •
в тюрьмы было брошено свыше
восьми тысяч человек. Три ты-п

ЮЖНЫЙ ВЬЕТНАМ. Бойцы
одного из подразделений Народ-
ных вооруженных сил освобож-
дения перед выходом на боевое
задание клянутся в верности ро-
дине, в непоколебимой решимо-

сти освободить Юг страны от

американских агрессоров и сай-
гонских марионеток.

Фото ВИА— ТАСС

сячи из них были насильствен-

но переведены в армейские ка-

аармы.
Чтобы заглушить протест

южновьетнамского населения

против новой волны полицей-
ского террора, сайгонская адми-
нистрация одновременно усили-

ла цензуру печати. За послед-
ние месяца конфискованы де-

сятки газет, поместивших на
своих страницах разоблачитель-
ные статьи по поводу програм-
мы «умиротворения», проводи-

мой в сельской местности, и
«операции во имя народа», раз-

вернувшейся в  городах.
Однако все эти репрессивные

меры наталкиваются на еще

большее сопротивление южно-

вьетнамцев. Недавно, напри-

мер, несмотря на запрет вла-
стей, в Сайгоне состоялось боль-
шое    собрание    представителей

различных слоев городского на-

селения. На нем была создана

новая прогрессивная организа-

ция, получившая название «На-
родный фронт за мир». В своей
программе ее оргкомитет потре-

бовал вывести американские

войска с территории Южного
Вьетнама. Кроме того, в Сайго-
не недавно был учрежден целый
ряд' других оппозиционных ор-

ганизаций, таких, как «Движе-
;ние женщин за свои права»,

«Движение за национальное са-

моопределение», «Комитет борь-
бы за улучшение тюремного ре-

жима» и другие.

Все это свидетельствует, что
яовая волна военно-полицей-
ских мер, проводимых сайгон-
ской администрацией под лице-

мерным названием «Операция
;во имя народа», также обрече-
на на провал, как и операция

по «умиротворению».

С. АФОНИН,
корреспондент ТАСС.

ЧТО, ГДЕ, КОГДА...
+ МУЗЕЙ ПЛОЩАДЬЮ 180

ГЕКТАРОВ. Оригинальный му-

зей будет создан в столице Ук-
раины. Разработкой этого проек-

та занимаются архитекторы Ки-
евского научно-исследовательско-

го и проектного института градо-

строительства. Украинский госу-

дарственный музей народной ар-

хитектуры и быта расположится

на ' площади 180 гектаров под

Киевом. Будут собраны 300 па- ■

мятников деревянного народного

зодчества, свезенные сюда со

всей республики. Этнографиче-
ский комплекс включает деревни

всех зон Украины. Центральное :

место будущего музея займут
ветряные мельницы — эти неиз-

менные спутники деревенского

пейзажа XVIII —XIX веков, а за

настоящим    пшеничным    полем

над Днепром раскинется настоя-

щая украинская ярмарка.

>- ЭКРАН ИЗ ВОЛОКОННОЙ
ОПТИКИ. Новый -тип телевизи-

онного экрана, в принципе отли-

чающегося от обычных кинеско-

пов, предложен в Тбилисском на-

учно-исследовательском институ-

те приборостроения и средств ав-

томатизации. Экран (практически
любого размера и толщиной все-

го в несколько сантиметров) об-
разуют особые стеклянные пла-

стины, собранные из элементов

волоконной оптики. Срок его

службы практически неограни-

чен. Это достигается благодаря
ряду конструктивных особенно-
стей. Так, для получения изобра-
жения не нужно люминесцентное

покрытие стеклянной поверхно-

сти,    воспринимающей      потоки

электронов. В сфере экрана не

надо создавать вакуума. С по-

мощью этой новинки удается

значительно упростить схему те-

левизионных устройств, сделать

их более долговечными и ком-

пактными, по-новому разрешать

задачу приема и передачи обыч-
ного и цветного изображений.

>- ЕЩЕ ОДНА КОМЕТА. Сот-
рудники обсерватории кафедры
астрономии Киевского универси-

тета, наблюдая на Каменском
плато Заилийского Алатау ,,

кометой Кома-Сола, обнаружили
на фотопластинах звездного неба
рядом с кометой неизвестную до

сих пор «хвостовую звезду». Со-
общение о новой комете переда-

но крупнейшим обсерваториям и

научным  центрам  мира.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21 ноя-

бря — «Свадьба в Малиновке*. На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
20 ноября — «Доживем до поне-

дельника». Начало в 17, 19 ча-

сов. Новый цветной широкоэк-'
равный фильм «Чайковский».
(Две серии в один сеанс). Начало
в 21 час.

ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ № 15

ОБЪЯВЛЯЕТ   ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ   НАБОР

юношей и девушек в возрасте 15— 17 лет

с образованием 8—10 классов по специальностям:

МОНТАЖНИКИ КОНСТРУКЦИИ-КАМЕНЩИКИ,
ШТУ КАТУРЫ-МАЛ Я РЫ-П Л ИТОЧ Н И ки.
Срок обучения — 2 года. При училище работает

заочное отделение 7, 8, 9, ТО, 11-х классов средней школы.

Принятые в училише обеспечиваются питанием, об-
мундированием и заработной платой в размере 33 про-

цента от доходов производственного обучения.
При поступлении необходимо представить: паспорт

или свидетельство о рождении, документ об образовании,
справку с местожительства, 6 фотокарточек и характери-

стику с последнего места работы или учебы.
Документы принимаются до 1 декабря 1970 года.

Адрес училиша: г. Сланцы, Ленинградская область,
улица Партизанская, дом № 6, телефон № 24-03.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 20 ноя-

бря — новый художественный
фильм «Красная площадь*. На-
чало в 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

21  ноября— «Красная площадь*.

Начало в 10, -12,  14, 16, 18, 20,
22  часа.

КЛУБ «ШАХТЕР*. 21 ноября
— «Таинственный монах*. Нача-
ло в 17, 19 часов. Для детей.
«Два капитана». Начало в 16 ча-

сов.

■     УПТК ТРЕСТА № 31
■

I  ТРЕБУЮТСЯ

!

ГРУЗЧИКИ - СТРО-
ПАЛЬЩИКИ,

ГРУЗЧИКИ для обуче-
ния на стропальщиков,

ИНЖЕНЕР по технике

безопасности,
ЭЛЕКТРИК,
КЛАДОВЩИК склада

открытого хранения.

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Сланцевское
шоссе, дом № 7, отдел

кадров УПТК.

ч..... ...пгатт|.ш..ш

Если    вы    еще   не    купили

ЕЛОЧНЫЕ ИГРУШКИ...
Приближается самый красивый праздник — Новый

год. Все, даже взрослые, с нетерпением ждут его: ведь

Новый год — это нарядные елки, веселые маскарады,

подарки от Деда Мороза. •

Но чтобы елка была нарядной, а маскарадный ко-

стюм интересным, надо заранее позаботиться и об иг-

рушках, и о костюмах, и о масках.

Игрушки и маски продаются в магазинах № 22 «Дет-
ский мир» и № 17 «Октябрьский».

СЛАНЦТОРГ.

^

%
РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКОМУ ЗАВОДУ

ТРЕСТА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
-----

ч

СЛЕСАРИ   по ремонту    металлорежущих • станков |
3— 5-го разрядов,

КОЧЕГАРЫ или ученики кочегаров,

ВЫБИВЩИКИ-ОБРУБЩИКИ в литейный цех.

За справками обращаться в отдел кадров.  (Проезд |
автобусом маршрута № 2 до остановки «Поселок 270») . |

- СЛАНЦЕВСКОМУ МЯСОКОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ

КОЧЕГАРЫ.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы, мя-

сокомбинат, телефон № 21-54.
Администрация.

СОВХОЗ «СЛАНЦЕВСКИЙ»

ПРИГЛАШАЕТ
■

■

НА ПОСТОЯННУЮ РА1ВОТУ

РАБОЧИХ по заготовке леса и изготовлению тарных [ г
ящиков,

СТАНОЧНИКОВ деревообрабатывающих станков.    :

За справками обращаться по адресу: дер. Гостицы.  :

Сланцевской ПМК-15
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕБУЮТСЯ
ТРАКТОРИСТЫ,

РАБОЧИЕ.                                              :
9                                                                                                                                                                 •

Жилье предоставляется в первой половине 1971 года. :

Обращаться по адресу: г. Сланцы, почтовое отделе- ■

: ние РТС, маршрут автобуса № 1 1 до остановки «Ме- ■

• бельщик».

СЛАНЦЕВСКОЙ ШКОЛЕ № К)

СРОЧНО  ТРЕБУЕТСЯ
Ш    Е   Ф   -    П    О    В   А    Р.
Обращаться по адресу:     г. Сланцы,   улица Кирова, [

т

дом № 16.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ» ТРЕСТА № 41

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕБУЮТСЯ
БЕТОНЩИКИ,
ЭЛЕКТРИКИ,
СЛЕСАРИ.
Обращаться в отдел кадров комбината.

-)
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